PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Fecha: 13 de diciembre, 2022



CHICOSTART FORJA UNA NUEVA ASOCIACIÓN IHUB2 CON FOURTHWAVE ACCELERATOR

CHICO, CA: Chicostart se enorgullece en anunciar a FourthWave como un nuevo socio de iHUB2 (Go-Biz Innovation Hub). FourthWave, ubicada en la región de Sacramento, es una aceleradora sin fines de lucro para empresas lideradas por mujeres. Dedican el mismo esfuerzo a la conciencia y el entrenamiento de liderazgo, el desarrollo de sólidos fundamentos comerciales para startups y la preparación para la financiación externa. FourthWave está abierta a empresas de tecnología con al menos una fundadora identificada como mujer. Esta asociación será una parte valiosa del alcance de Chicostart a las mujeres emprendedoras desatendidas en las más de 20 regiones representadas en su designación iHUB2.

"La asociación con FourthWave le da a nuestra región North State iHub2 acceso directo a sus recursos de aceleración de negocios propiedad de mujeres que nunca antes habíamos tenido. Durante la pandemia, las empresas propiedad de mujeres experimentaron el mayor aumento en el número de personas que emplearon y los salarios pagados. Valoramos esta oportunidad de asociación para ayudar a que nuestra región prospere", declaró Eva Shepherd-Nicoll, directora ejecutiva de Chicostart.

Cheryl Beninga, cofundadora de FourthWave, dice: "Todos en FourthWave estamos entusiasmados de asociarnos con Chicostart y ser parte del ecosistema iHUB2 para acelerar y escalar las empresas de tecnología lideradas por mujeres en la región".

La red iHUB2 es una parte vital de los esfuerzos de Chicostart para mejorar la diversidad, la equidad, la inclusión y la conectividad del Norte del estado con otros centros de innovación y motores de cambio económico en todo el estado. Nuestra área de servicio designada por iHUB2 comprende más de 20 condados en el norte del estado.

Visite nuestro <u>sitio web</u> para aprender más sobre nuestra designación iHUB2 y las áreas de servicio.

Para consultas de los medios sobre la asociación Chicostart / FourthWave, o para aprender más sobre los servicios de Chicostart y la membresía growTECH, comuníquese con Eva Shepherd-Nicoll, Directora Ejecutiva de Chicostart en eva@chicostart.com.

Acerca de Chicostart: Chicostart apoya y enriquece el ecosistema empresarial del norte de California al brindar a las pequeñas empresas, emprendedores y startups los recursos que necesitan para tener éxito. Nuestra plataforma incluye servicios de oficina compartida, tutoría, talleres, pasantías, charlas tecnológicas, proyectos de estudiantes a empresas, eventos empresariales, programas de oficinas satélite y cualquier otra cosa que ayude a nuestra misión principal de ayudar a las nuevas empresas a tener éxito. Como un GO-BIZ iHub para el Lejano Norte, el ecosistema Chicostart incluye, entre otros, inversores, tecnólogos, emprendedores, estudiantes, educadores, empresas locales, agencias y mentores.

Acerca de FourthWave: FourthWave es una aceleradora sin fines de lucro para empresas de tecnología lideradas por mujeres. Nuestro programa inaugural de Sacramento se lanzó en 2017, y en 2020, FourthWave formó una asociación estratégica con el Centro Carlsen para el Emprendimiento y la Innovación en Sacramento State. El programa acelerador FourthWave brinda a las fundadoras tutoría, desarrollo de liderazgo y preparación para la financiación.

FourthWave está comprometida con cambiar la narrativa en torno a la equidad de género, y creemos que una parte central de la historia se ve a través de una lente económica. Sabemos que invertir en mujeres es una de las formas más efectivas de reducir la desigualdad y aumentar el crecimiento económico. FourthWave prevé un mundo en el que las mujeres reciban el 50% de la financiación de capital riesgo.

###